

ns de ce jour
au salut de

exemple en présence d'un supérieur. Or l'époux
est le supérieur de son épouse.

Ainsi le veut le bon Dieu, ainsi l'exigent les
qualités, la force, le jugement, l'intelligence que
Dieu a donné à l'homme plus qu'à la femme.
Tous les peuples l'ont ainsi compris et le Saint-
Esprit nous le dit clairement par l'Apôtre St-
Paul : " L'homme est le chef de la femme, comme
Jésus-Christ est le chef de l'Eglise." (Ephes. V. 23.)
Le respect que vous devez à vos maris, épouses
chrétiennes, doit être d'abord *sur-naturel*. Puis-
que selon le même Apôtre, *toute autorité vient
de Dieu*, vous devez respecter dans vos maris,
Dieu lui-même qui leur a donné autorité sur
vous.

Ce n'est donc pas à cause de ses qualités per-
sonnelles, de ses talents, de ses richesses que vous
devez respecter votre mari, car tout cela peut
évanouir en un jour ; mais parce qu'il est le
représentant de Dieu auprès de vous.

Quels que soient ses défauts, son manque de ta-
lents ou de vertu ne laissez jamais pénétrer dans
votre cœur aucun sentiment de mépris envers
lui. Car ses défauts ne lui enlèvent pas l'autorité
que Dieu lui a donné.

Ce respect, vous devez le manifester dans vos
paroles dans vos manières, dans toute votre con-
duite, c'est le moyen de vous faire respecter vous-
mêmes et de conserver l'amitié de votre mari.
Quel beau spectacle que celui d'une famille où